2018 711->11-7>

### 田辺市立上芳養小学校



みんなで毎日水遣りをして すくすく育ちました。

葉っぱは顔くらいの大きさになっていたよ。

ゴーヤの実がたくさんなりました。

ゴーヤチャンフルーにして おいしくいただきました。

#### 2018 771->71-5>

## 田辺市立田辺第三小学校



ニーやの「ゴーヤン」

和歌山県PRキャラクター「きいちゃん」

5年生がゴーヤの苗を植え、5・6年生の園芸委員が中心となって、毎 朝の水やりや草取りなど、ゴーヤ栽培を行いました。地道にこつこつ取り 組んだ おかげで、立派なグリーンカーテンへと成長することができまし た。大きなゴーヤの実がたくさん実り、収穫を楽しむこともできました。

### 田辺市立田辺東部小学校



園芸委員会のみんなで苗を植えました。各グループで描いたオリジナルのシールも貼りました。毎日水やりをして大切に育てましたが、花が咲かずパッションフルーツの実はなりませんでした。でも、支援学級の窓に日陰を作ってくれたのでよかったです。

グリーンカーテンのキャラクター ご一やの「ゴーヤン」

# 上富田町立生馬小学校





和歌山県PRキャラクター「きいちゃん」

毎日水やりがんばりました。 子どもたちの身長をぐんぐんおいこして、 おおきくなりました!! ゴーヤもたくさん実って、 嬉しかったです。

グリーンカーテンのキャラクタ・ ご一やの「ゴーヤン」

#### 白浜町立椿小学校





和歌山県PRキャラクター「きいちゃん」

台風と戦いなからもすくすくと成長しています。 児童が毎日交代しなから水をやって世話をしてきました。 早く美味しい実が食べたいです。

## 白浜町立南白浜小学校









和歌山県PRキャラクター「きいちゃん」

すくすく学級の児童が、毎日水やいをかんばいました。 ぐんぐん成長し、夏休みにはゴーヤの実を収穫することができま した!夏の直射日光をやさしく遮ってくれていましたが、台風の 影響で、残念ながら一気に傷んでしまいました。